

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tantangan yang dihadapi mahasiswa ketika melakukan kegiatan pengabdian masyarakat adalah kurangnya kekompakan sesama anggota dan kadang lebih mementingkan dirinya sendiri dan kurangnya kerja sama ketika melakukan kegiatan pengabdian masyarakat.

Harapan masyarakat agar mahasiswa bisa bermanfaat bagi orang-orang banyak dan bisa membagi ilmu yang didapatkan di perkuliahan kepada masyarakat dan membantu masyarakat yang membutuhkan bantuan.

Mahasiswa berperan dengan baik ketika melakukan kegiatan pengabdian masyarakat, mereka membantu masyarakat dan bekerja sama dengan masyarakat untuk memperlancar kegiatannya. Masyarakat berharap agar mahasiswa dapat mengembangkan desa dan bisa membimbing anak-anak agar bisa menjadi lebih baik lagi dari sebelumnya.

Berdasarkan hasil penelitian dan pengamatan yang telah peneliti lakukan dapat disimpulkan, terkait dengan pengabdian masyarakat yang dilaksanakan mahasiswa Universitas Islam Negeri Sumatera Utara di Kabupaten Deli Serdang.

Secara umum kegiatan pengabdian masyarakat yang dilaksanakan oleh mahasiswa dan mahasiswi telah melaksanakan kegiatannya dengan baik, hal itu dibuktikan dengan dilakukannya pembagian tugas sesuai dengan kemampuannya dari masing-masing anggota. Pembagian kerja pada kegiatan ini tidak hanya dari kepengurusan saja melainkan

pada tanggung jawab pada semua mahasiswa yang melakukan kegiatan pengabdian masyarakat.

Temuan saya dalam penelitian pengabdian masyarakat yang dilakukan oleh mahasiswa Universitas Islam Negeri Sumatera Utara lebih interaktif dan akomodatif di masyarakat dibandingkan pengabdian masyarakat yang dilakukan kampus-kampus yang lainnya. Hal tersebut disebabkan program pengabdian masyarakat Universitas Islam Negeri Sumatera Utara langsung berhubungan dengan masalah ibadah dan keagamaan.

B. Saran

1. Disarankan bagi mahasiswa yang melakukan pengabdian masyarakat di desa walaupun terkadang disana menghadapi masalah atau tantangan tapi jangan pernah menyerah atau mengeluh tetapi selesaikanlah masalah itu dengan sebaik mungkin untuk memperlancar kegiatan selama pengabdian masyarakat.
2. Bagi masyarakat dengan adanya pengabdian masyarakat ini mahasiswa lebih dekat dengan kalangan masyarakat dan lebih mengerti karena pengabdian ini dilaksanakan dengan praktek atau terjun langsung kelapangan semoga dalam kegiatan praktek lapangan ini tetap bisa dilaksanakan dan lebih ditingkatkan lagi. Karena kegiatan seperti ini sangatlah bermanfaat agar mahasiswa memiliki bekal pengalaman ketika ingin terjun langsung.
3. Disarankan kepada mahasiswa yang melakukan pengabdian masyarakat agar dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan benar dan dapat bekerja sama dengan masyarakat sekitar agar dapat mewujudkan harapan masyarakat karena masyarakat sangat berharap banyak pada mahasiswa tentang perubahan yang lebih baik lagi.